

**Savez-vous qui est le responsable politique**  
■ **le plus censuré par les médias...**  
■ **mais le plus regardé sur internet ?**

## **C'EST FRANÇOIS ASSELINEAU**

**Découvrez ses scores impressionnants sur UPR TV**  
**Allez comparer avec les autres responsables politiques...**



**1,4 million de vues\***



**1,4 million de vues\***



**1,1 million de vues\***



**1 million de vues\***



**1 million de vues\***



**993 000 vues\***

**Les analyses et le programme de François Asselineau et de l'UPR**

- **démasquent les mensonges des médias**
- **permettent enfin de comprendre pourquoi la France s'effondre dans tous les domaines**
- **présentent les vraies solutions pour redresser le pays**

- **96 millions de vues cumulées\***
- **447 000 abonnés sur YouTube\***

 **Et vous, êtes-vous abonné(e) ?**  
**[www.youtube.com/@uprtvfa](http://www.youtube.com/@uprtvfa)**



# STOP AU LAVAGE DE CERVEAU !

NOUS SUBISSONS UN MATRAQUAGE CONSTANT D'INFORMATIONS MENSONGÈRES



## LA PROPAGANDE EST L'ULTIME STRATÉGIE DE SURVIE D'UNE UNION EUROPÉENNE MORIBONDE

1

Les promesses de la « construction européenne » sont à l'opposé de la réalité vécue par les Français. Les européistes refusent de le reconnaître et tentent de préserver leur pouvoir en noyant les Français sous une propagande permanente.

2

Pour cela, les européistes disposent des médias qui appartiennent tous, soit à des milliardaires, soit à l'État, et qui sont tous gavés avec l'argent des contribuables ou de grands groupes financiers privés.

3

- ▶ Les médias n'organisent plus aucun débat vraiment sérieux et contradictoire
- ▶ Ils invitent de soi-disant experts perclus de conflits d'intérêt
- ▶ Ils ne donnent la parole qu'à de prétendus « opposants » qui refusent tous de sortir de l'UE
- ▶ Ils imposent des dirigeants dont les Français ne veulent pas
- ▶ Ils invisibilisent l'UPR et François Asselineau

4

En fait, les médias ne cherchent plus la vérité. Ils ne cherchent plus à donner aux Français les moyens de se forger une opinion par eux-mêmes. Ils ont pour but d'imposer des dirigeants et des politiques qui vont à l'encontre des intérêts de la France, mais servent ceux de l'oligarchie euro-atlantiste.